

## Retour d'activité APFAD

Activité du 24 octobre 2014

## **Sortie Abiessence**



Cette sortie nous a fait découvrir les activités de la Société Abiessence. Elle nous a été présentée par Mr Joël RUIZ gérant de cette Société.

Une cinquantaine de personnes avaient fait le déplacement dans la Loire où deux sites nous étaient proposés à la visite.

## Le site de Gumières

Ce site, plus classique pour les membres de l'association, comporte un petit atelier de sciage et



de rabotage, l'occasion de trier et valoriser au maximum les





Avec la visite de la distillerie, on prend conscience que tout est utilisé sur un



arbre abattu: les branches permettent l'extraction d'huiles

exploitation de bois de chauffage.



essentielles. Belle leçon de chose de la part du chef d'entreprise Mr RUIZ qui a eu le courage de se lancer dans une entreprise qui n'était pas aussi évidente au départ.

L'entreprise projette un développement à St Anthème pour augmenter la puissance de la filière énergie. Nous avons senti un esprit très citoyen dans cette petite structure créatrice de richesse et d'emploi.



Nous sommes revenus très satisfaits de cette visite en rapportant un petit cadeau qui doit nous aider à affronter l'hiver: un flacon d'huile essentielle de pin sylvestre. Dans le mode d'emploi qui figure sur leur site j'ai relevé un des usages possible que je vous livre.

«En période de grippe, 1 goutte d'huile essentielle de pin

sylvestre dans un vin chaud ou un grog»

Avec modération bien sûr!!!

Et pour en savoir plus, vous pouvez regarder une vidéo sur cette société en cliquant sur le lien <u>Abiessence</u>.

Textes et photos A. FRITEYRE P. EPISSE L. BORDET